

## Hoy jueves no habrá recolección de basura en nuestra comuna

En el contexto de la conmemoración del Día del Recolector y Recolectora de Residuos Domiciliarios, es que durante la jornada de este jueves no habrá recolección de basura en San Felipe. Decisión que está establecida en el contrato con la empresa que presta este servicio, como una forma de homenajear a quienes realizan esta importante labor en la ciudad.

Al respecto, **Rodrigo Vargas**, director (s) de la Dirección de Protección de Medio Ambiente (Dipma) del

municipio de San Felipe, señaló que «el Día del Recolector se celebra el 29 de julio, que fue este día martes, pero de un común acuerdo con la empresa 'Bio-Rec', que es la que presta los servicios, es que se optó que ese día feriado, que lo tenemos por contrato, lo puedan tomar este jueves (hoy)».

En este contexto, Vargas explicó el motivo para decidir optar por este jueves. «¿Por qué este día jueves? Porque es un día que el servicio presenta menos riesgo respecto

### • Servicio no se realizará por el Día del Recolector y Recolectora.–

a los otros días de la semana.

«Aclarar que este día jueves no hay recolección de basura, no hay disposición de bateas tampoco; y tampoco hay barrido de calles, que son los servicios que se prestan con la empresa y en beneficio de celebrar el Día del Recolector y Recolectora», precisó.

Es por esto, que desde la Dipma rea-



Hoy no habrá recolección de basura en San Felipe (Imagen de archivo).

lizaron el llamado a los vecinos y vecinas que les corresponde el servicio para hoy, a que no saquen la basura y la vuelvan a disponer para su retiro cuando corresponda a su sector.

Esto, con la finalidad de evitar microbasurales o problemas de contaminación.

«El servicio se retoma con normalidad el día viernes. Hay recorridos que son de día y noche,

y se les pide a las familias de los sectores que les corresponde el servicio el día jueves, a que por favor guarden su basura y sacarla el día que corresponda», cerró.

